

Fecha: 12-12-2024 Medio: Diario la Región Supl. : Diario la Región

Noticia general

Pág.: 6 Cm2: 127,5 VPE: \$179.704

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 No Definida

Título: Colegio Salesianos de La Serena obtiene Certificación Medioambiental por compromiso con la sostenibilidad

Colegio Salesianos de La Serena obtiene Certificación Medioambiental por compromiso con la sostenibilidad

La Escuela Industrial Salesiana San Ramón, ha sido reconocida con la Certificación Medioambiental en su categoría básica. otorgada por el Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales (SNCAE), una iniciativa conjunta entre el Ministerio del Medio Ambiente y el Ministerio de Educación. Este logro refleja el compromiso del establecimiento con la educación ambiental y la implementación de prácticas sostenibles en su comunidad educativa pastoral.

Entre las iniciativas destacadas, se encuentran las acciones realizadas por el grupo scout del Colegio, que han liderado actividades de reciclaje y conservación, así como las conmemoraciones de fechas claves, como el Día Mundial del Agua y el Día Mundial de la Tierra.

Se destacó que «estas actividades no solo generan conciencia en nuestra comunidad, sino que también inspiran a nuestros estudiantes a convertirse en agentes activos del cambio hacia un futuro más sostenible».

Con esta certificación. el Colegio Salesianos reafirma su compromiso con la sostenibilidad y la educación en valores, consolidándose como referente en la región. Este reconocimiento es un paso importante en el camino hacia un modelo educativo integral, donde la conciencia medioambiental es un pilar fundamental.